



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. September 2015

Rathaus, Stadtpolitik, Wirtschaft

Antrittsbesuch des Generalkonsuls der Russischen Föderation

Oberbürgermeister Sven Gerich empfing am Dienstagvormittag, 22. September, den Generalkonsul der Russischen Föderation, Alexander Bulay, zum Antrittsbesuch.

Begleitet wurde der Generalkonsul vom Vorstandsvorsitzenden des Verbands der russischen Wirtschaft in Deutschland, Sergej Rodionov. Gemeinsam mit Stadtrat Detlev Bendel wurde über die wirtschaftlichen Beziehungen zwischen Deutschland und Wiesbaden mit Russland gesprochen.

In Wiesbaden leben 1048 Einwohnerinnen und Einwohner mit Staatsangehörigkeit der Russischen Föderation (Stand: 31. Dezember 2014). Im Jahr 2014 kamen 5620 Besucherinnen und Besucher als Gäste aus der Russischen Föderation nach Wiesbaden.

+++